
ÉCOLE PRIMAIRE de SAINT-ANTOINE-DU-ROCHER

Conseil d’école du 3 novembre 2016
_____________________________________________________________________________________

Participants au Conseil d’école

Présents :
– enseignants : Mmes Alphonse, Bienaimé, Brunet, Deforge, Deruelle, Loison, Raimbault, 

Simonneau, M. Deloup
– parents élus : Mmes Bakouan, Delcourt, Dumarqué, Launay, Moreau, Sanchez, M. Roumeas

– M. Aubusson (adjoint à la mairie), Mme Goubin (CPE), Mme Teillay (DDEN), Mme Rudeaut 
(Maître E RASED), Géraldine Latour et Véronique Cailleau (ATSEM)

Excusés :  Mme Leclerc (IEN), M. Meulot (Maire), Mme Johannet (représentante de parents d’élèves)

1)  Rôle du Conseil d’école

- Il se réunit une fois par trimestre,
- Il vote le règlement intérieur de l’école,
- Il est associé à l’élaboration du projet d’école, donne tous avis et présente toutes suggestions sur le
fonctionnement de l’école et sur toutes les questions intéressant la vie de l’école,
- Il est également associé à la mise en place des différents exercices de sécurité (incendie, PPMS),
- Il donne son avis pour l’organisation d’activités complémentaires éducatives, sportives et culturelles
prévues (sorties scolaires, etc…),
- Il est consulté par le maire sur l’utilisation des locaux scolaires en dehors des heures d’ouverture de
l’école,
- Le conseil d’école établit son règlement intérieur, et notamment les modalités des délibérations : vote à
main  levée dans  la  plupart  des  situations,  vote  à  bulletin  secret  lors  de situations  plus  délicates.  En
l’absence de parents élus titulaires, le vote est donné aux suppléants dans l’ordre de la liste.

Peuvent aussi  participer au Conseil  d'école :  les enseignants spécialisés,  les représentants du Conseil
municipal, les ATSEM et les représentants du CPE en fonction des sujets abordés..

Chaque membre peut donner son avis sur le projet  d'école,  l'utilisation des moyens,  l'intégration des
enfants, les activités périscolaires, l'hygiène scolaire et les actions pédagogiques qui découlent du projet
d'école.

Différents moyens de communication sont mis à la disposition des parents : mots dans les cahiers, site
internet de l'école, boîte aux lettres et le panneau d'affichage.

2)   É  lections des Représentants de parents d’élèves

8 postes de titulaires étaient à pourvoir, 8 suppléants pouvant être élus.
Une  liste de 8 personnes a été  présentée lors des élections du 7 octobre 2016. 
Il y a eu 123 votants (en grande majorité par correspondance) sur 280 inscrits, parmi lesquels 10 bulletins
nuls. 113 suffrages ont été exprimés, soit un taux de participation de 43,93 %. 



Les  parents d’élèves élus  pour cette année sont : 

Mme Bakouan Catherine
Mme Delcourt Sophie
Mme Dumarqué Virginie
Mme Johannet Isabelle
Mme Launay Murielle
Mme Moreau Angélique
M Roumeas Maxime
Mme Sanchez Angélique

Il n’y a pas de suppléant.

3) Effectifs et répartitions

197 élèves répartis sur 8 classes soit une moyenne par classe de 24,6 : 
72 élèves en maternelle et 125 en élémentaire représentant 141 familles.

21 PS : Isabelle Deforge     aidée par  Géraldine Latour, Evelyne Blotin (ATSEM)

15 MS/11 GS : Sabine Alphonse     aidée par   Magali Biondi , Tania Djelhil (ATSEM)

14 MS/11 GS : Noémie Raimbault    aidée par  Véronique Cailleau, Tania Djelhil (ATSEM)

24 CP : Sophie Neveu actuellement remplacée par Elise Simonneau

25 CE1 : Fabienne Brunet, Sylvain Deloup (lundi)

27 CE2 : Corine Deruelle

25 CM1 : Virginie Loison, Sylvain Deloup (mardi)

24 CM2 : Valérie Bienaimé, Sylvain Deloup (mercredi et jeudi)

La directrice est déchargée le mercredi et le jeudi.
Christine Defay (EVS) est présente les jours où la directrice est en classe (lundi, mardi et vendredi).

Des AESH travaillent auprès d’élèves nécessitant un accompagnement : Stéphanie Tabarant et Saliha 
Reffaï.

Intervenante musicale :  Magali Labrosse intervient dans toutes les classes le vendredi.

Le RASED intervient à la demande des enseignants et/ou des familles.

4) LE RÈGLEMENT INTÉRIEUR

Le règlement est lu puis voté : 16 voix pour, 2 abstentions
Il sera diffusé auprès des familles.



5) Sécurité

Incendie : Le premier exercice d’évacuation a eu lieu le 29 septembre.
L’alarme a été déclenchée à 10h12 dans le bureau par Valérie Bienaimé.
Toutes les classes et la cantine (personnel présent) ont été évacuées en moins de 2min30s sauf la classe de 
CE1 (bâtiment 6) qui n’a pas entendu l’alarme.

PPMS : Le PPMS a été réactualisé.
Cette année, trois exercices seront réalisés.

• Le premier exercice de confinement a été réalisé le 12 octobre.
Point à revoir : L’alarme (qui est différente de l’alarme incendie) n’a pas été entendue par tous 
(bâtiments 3, 4 et 6).

• Désormais, le PPMS comporte un volet « attentat ou intrusion »
Un exercice  sera réalisé en décembre
Une  réunion  avec  notre  référent  sécurité  (gendarme de  Neuillé  Pont  Pierre),  la  Mairie  et  la  conseillère

pédagogique de l’IEN est programmée le 16 novembre afin de déterminer les meilleures procédures à
mettre en œuvre en fonction notamment de la configuration des locaux. Un point sur la sécurisation des
locaux, les alarmes sera également fait.

Il est rappelé que la surveillance est renforcée aux abords de l’école.

Question à la municipalité : Serait-il possible de renforcer le marquage devant le portail blanc afin qu’il n’y 
ait plus de véhicules qui stationnent ?

6)  LE PROJET D'ÉCOLE

Le projet d'école est basé sur 3 axes :
• Favoriser la réussite de tous les élèves (évaluation, langues étrangères, apprendre en manipulant),
• Travailler  en équipe pour assurer  la  continuité  des apprentissages  de la  maternelle  au collège

(éveil à la diversité linguistique),
• Créer un climat scolaire favorable aux apprentissages et à l'épanouissement des élèves 

Une nouvelle fiche action sur le parcours citoyen sera élaborée (laïcité et enseignement moral et civique)
et l’équipe travaille à la mise en place du Parcours artistique et culturel.
Des décloisonnements sont mis en place avec Isabelle Deforge (PS) afin de travailler en petits groupes en
géométrie, rédaction en CM2, et en jeux mathématiques avec les CE1.

7) PROJETS DE L'ANNÉE

Les PS, ont participé à la semaine du goût.
Les PS se rendront à la ferme expo le 4 novembre.
Les MS/GS iront au cinéma le 14 novembre.
Les PS, MS, GS et CP assisteront au spectacle des 3 chardons le 28 novembre.
Les CE1 et CE2 assisteront au spectacle l’îlot bassons au Grand théâtre de Tours le 28 mars 2017.
Les CE2 et CM1 sont allés au congrès des sapeurs pompiers le 22 septembre.
Les CM1 et CM2 assisteront au spectacle Vassilissa la belle au Grand théâtre de Tours le 9 février.

Les CM1 et CM2 :
- participeront à la commémoration du 11 novembre,
- iront visiter l’exposition sur la première guerre mondiale organisée par la municipalité,
- participeront au concert de clôture de l’exposition le 26 novembre.



Les élèves de l’école sont invités à participer au Téléthon le samedi 3 décembre.

Un spectacle musical de tous les enfants de l’école est prévu le vendredi 28 avril à la salle Les Quatre Vents.

La kermesse aura lieu le samedi 1erjuillet.

D’autres sorties seront programmées par les enseignants d’ici la fin de l’année.

 QUESTIONS DIVERSES  / TRAVAUX

– Classes de CP, CE2, CM1 et CM2 : remettre anti-pince doigts sur la porte de secours + verrous
(CM1).
– CM2 : bloc portes 
– CM1 : odeur dans les canalisations.
– Bâtiment derrière les toilettes de la classe de CE2 : haut du bâtiment tombe.
– Rehausser le muret du préau et mettre un filet.
– Demande de clé du grand portail (2 enseignants)
– Deux stores pour la classe de CE1.
– 1 store pour la porte de secours (CM1 et CP).
– 1 switch pour la salle informatique

Questions des parents d’élèves :

Serait-il possible de combler l’espace sous le préau afin d’être protéger de la pluie ?
La municipalité va étudier ce qu’il est possible de faire.

Comment organiser la sortie des vélos à 16h30 afin d’éviter « les embouteillages » ?
Les enseignants : Nous avons demandé aux élèves d’attendre que les parents de maternelle soient entrés
dans l’école pour sortir.

Serait-il possible de rendre les jouets confisqués la veille des vacances ?
Les jouets confisqués sont rendus le soir même au parent de l’enfant concerné. Ne pas hésiter à vous
adresser directement à l’enseignant de votre enfant.

Serait-il possible de refaire passer une information concernant les poux ?
Cela sera fait rapidement.

Y aura-t-il un marché de Noël organisé par l’école ?
Il n’y aura pas de marché de Noël cette année.

Y aura-t-il un voyage scolaire avec nuitée pour les CM2 ?
Comme cela a déjà été longuement expliqué en réunion de rentrée, une classe découverte est un projet
pédagogique qui émane des enseignants. Les parents seront informés des projets pédagogiques au cours
de l’année.


